





[INICIO](#)
[NOTICIAS](#)
[AGENDA](#)
[COMPARTIR PISO](#)
[GALERÍAS](#)

[Actualidad](#)
[Vida Universitaria](#)
[Reportajes](#)
[Erasmus](#)

[Home](#) > [Noticias](#) > [Actualidad](#) > Piden juguetes y alimentos en la UGR

## Piden juguetes y alimentos en la UGR

Domingo, 25 de Noviembre de 2012 11:49 Andrea Parra



Instan a los universitarios a que arrimen el hombro. Desde el lunes, día 26, hasta el día 30, viernes, la Universidad de Granada (UGR) acoge dos campañas para ayudar a los más necesitados. Se desarrollará la campaña de recogida de alimentos en la Universidad en apoyo a la Fundación Banco de Alimentos de Granada. Además, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales va a participar en el proyecto 'Operación Niño de la Navidad'. Desde la Delegación del Rector para la Calidad Ambiental y Bienestar Social y el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo se ha organizado una campaña de recogida de alimentos en la UGR en apoyo a la Fundación Banco de Alimentos de Granada. Se van a establecer 15 puntos de recogida de alimentos.

Conservas, pastas, legumbres, alimentación infantil, leche (tetraabriks, en polvo)... son algunos de los productos que se piden.

Los puntos de recogida habilitados van a estar en el campus de Cartuja en la Facultad de Filosofía y Letras, Ciencias Económicas y Empresariales, Psicología, Farmacia, Odontología y Ciencias de la Educación. En el campus Centro será en Medicina, Trabajo social, Derecho y Traducción e Interpretación. Por otra parte, en Fuentenueva será en Ciencias y en la Escuela de Edificación. En Aynadamar estará en la Escuela de Informática y de Telecomunicación. También habrá un punto en el Hospital Real.

Por otra parte esta Navidad, nuevamente, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales va a participar en el proyecto 'Operación Niño de la Navidad'. Es «una iniciativa internacional que pretende llevar alegría, ilusión y esperanza a niños necesitados del mundo. Se trata de recoger regalos para los niños de Malabo y Guinea Ecuatorial (El año pasado fue en Tindouf). La iniciativa ha surgido de la asociación universitaria Grupos Bíblicos de Granada (G-18966176) y ha sido desarrollada en años anteriores por otras instituciones».

La facultad ha decidido unirse a este «proyecto invitando a los estudiantes universitarios y profesores a participar en él. Podemos hacer posible que niños necesitados puedan recibir quizás el único regalo que obtendrán en toda su vida».

Los regalos se recogerán en el hall de la facultad entre los días 26, mañana lunes, al 30 de 11.00 a 17.00 horas.



Añade un comentario...



**Eva María Arellano** · UGR - Universidad de Granada

En qué parte de la Facultad de Ciencias de la Educación está el punto de recogida de alimentos?

[Responder](#) · [Me gusta](#) · Hace 3 horas

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla!

Gestión anuncios ▶

PUBLICIDAD

### Seguro Médico Néctar

¿Tu seguro tiene todo incluido? Néctar sí, desde 27€ al mes.

[www.nectar.es](http://www.nectar.es)



### Videoreportajes



Nombre de usuario

Contraseña

Recordarme

[¿Olvidó su contraseña?](#)

[¿Olvidó su nombre de usuario?](#)

[Regístrate aquí](#)

### Encuesta

¿Qué valoras más de la UGR?

- Exposiciones de arte
- Cine Club universitario
- Actividades deportivas
- Congresos y conferencias
- Conciertos y Teatro

### Otros Contenidos



**Ocio Granada**  
Tu agenda de música, teatro, cine, arte y mucho más



**D-Marcha**  
Conecta con la movida granadina y consigue regalos

### Conectados

Tenemos 21 invitados conectado

### Agenda de la Universidad

Sin eventos